## Consenso de Nuestra América analiza cita de izquierda latinoamericana



Lima, 28 ago (RHC-PL) La Reunión de Partidos Comunistas y Revolucionarios de América Latina y el Caribe, en su jornada final, establecieron las bases para un programa de acción común.

Representantes de organizaciones de casi toda América Latina comentaron el documento aportado por la delegación del Partido Comunista de Cuba (PCC) que encabeza José Ramón Balaguer, jefe del departamento de Relaciones Internacionales del PCC.

Balaguer destacó que el documento recoge propósitos comunes de independencia y soberanía decisión de actuar en conjunto para eliminar todo lo que conspire contra el desarrollo de nuestros pueblos y lo importante es que sea analizado y discutido.

Señaló que la forma de llevar a cabo lo planteado en el Consenso de Lima debe responder a la realidad de cada país y recordó que sin unidad no hay posibilidad de quitarle el poder a la derecha.

Por su parte, el dirigente del Partido Socialista Unido de Venezuela, Ramiro Cabezas, elogió el

documento como un gran aporte y consideró atinado que sea el Consenso de Nuestra América, en contraposición al Consenso de Washington que Estados Unidos pretende imponer a América Latina.

Basilio Gutiérrez, funcionario del PCC, destacó que el documento aborda conceptos, valores y proyecciones políticas a asumir por la izquierda, y promueve la unidad de las fuerzas y organizaciones políticas y sociales de América Latina y el Caribe.

Señaló igualmente que el 'Consenso de Nuestra América' no constituye un proyecto concreto para un país o fuerza política determinada, sin embargo, debemos dotarnos del instrumento político para implementar este programa.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/103943-consenso-de-nuestra-america-analiza-citade-izquierda-latinoamericana$ 



Radio Habana Cuba